

28 DE ENERO | 2025

Vecinos de Camino Internacional inician curso para realizar preparaciones culinarias

La iniciativa, impulsada por la empresa Colbún, se enmarca en el programa de becas laborales de SENCE.

Un grupo de 10 vecinas de Camino Internacional dieron comienzo al curso de “Técnicas de Manipulación de Alimentos” en la sede vecinal de la Junta de Vecinos de Chacayes Bajo, a partir de una iniciativa impulsada por la empresa Colbún, a través de su Complejo Nehuenco, y que se enmarca en el programa de Becas Laborales del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE).

El curso, que se extenderá hasta el 17 de febrero, busca profesionalizar los conocimientos de cocina de las vecinas de la zona, a fin de contribuir a su inserción en el mercado laboral, potenciando sus competencias y dotando de más herramientas a aquellas que cuentan con emprendimientos en este rubro.

El programa, de 3 módulos y que se imparte en modalidad presencial, cubre temas como labores de organización y control de bodega de alimentos, asistencia en la preparación de alimentos y atención de clientes en el área gastronómica.

Hilda Zúñiga, participante del curso, comentó que “esto me ha dado muchas ideas para el futuro. Tengo varios proyectos en mente para emprender desde mi casa, y todo lo que estoy aprendiendo me va a servir mucho”.

Por su parte, Doralisa Beiza, vecina del sector de Las Vizcachas, expresó que “este curso nos beneficia como emprendedoras. Yo tengo un almacén tipo minimarket y con este conocimiento espero poder añadir la venta de pan y distintos productos de panadería a mi negocio.”

En tanto, Anita Paillán, profesora del curso, destacó la importancia de esta capacitación para las alumnas. “Estamos impartiendo un curso que les proporciona los conocimientos necesarios para trabajar, tanto de manera independiente como en empleos dependientes. Esto les abre muchas posibilidades para desarrollarse en el área de la manipulación de alimentos”, sostuvo.

Finalmente, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos Zona Centro-Norte de Colbún, expresó que con este tipo de iniciativas, “apuntamos al desarrollo local y empoderamiento de las comunidades donde operamos. Este curso es un buen ejemplo de ello, a través de la entrega de herramientas útiles que contribuyan a mejorar las perspectivas económicas y laborales, así como las habilidades y oportunidades de las vecinas de Camino Internacional”.

Cabe destacar que, al término del curso, las participantes estarán capacitadas para desempeñarse en distintos espacios de trabajo ligados a gastronomía, hotelería y turismo.

Para más información

Contacto Colbún:

Mauricio Mondaca
Stockton
mauricio.mondaca@stockton.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA